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会長挨拶

石井（和）君、小島君、小林君、杉山君、田中君、土屋君、

中本君、中山君、服部君、渡邊君

(＊出席免除会員の欠席者　片野君、兼子君、鈴木（政）君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２９/３６　 　　　　８０．５６%　　　　３０/３６　　 　　　８３．３３%

２４/３４　　 　　　７０．６０%　　　　　　　　  　　　　　３７名

ロータリーソング  「奉仕の理想」

司会：大庭靖貴君　指揮：藤川智徳君

会員誕生日 4月７日　　仲原実圭君

4月6日　　大房正治君

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

 今年に入ってもう四月になってあっとゆう間に、桜が満開

になり季節の移り変わりが早く感じます。但し今年は雨が少

なくて、お彼岸に蒔いたタネが、雨を欲しがっているようで

す。気温の変化も上がり下がりが激しくて、神経を使うこと

が多いのは、私だけでは無いと思いますが、皆さんは如何

でしようか？

　記念式典まで後1カ月になって参りました、メンバーの皆

さんには念入りに台本を作っていただいておりますから、今

日の卓話の時間を使って、是非ご意見交換していただき

たいと思います。よろしくお願いします。

　さて今日のアンチエイジング野菜は、春キャベツです、

秋から極寒に耐えて来たこのキャベツは、水分甘味、栄

養素をバランス良く含んだ、この時期にしか、食べられな

いくらいの美味しさがあります、私は、ホイコウロウがオスス

メですね。ビタミン、ミネラルが豊富の、春キャベツを是非

召し上がって下さい。

入会記念日



卓話

今日の料理

山路を登りながら

石井司人君：春爛漫になったら強風、花粉、高温、いった

い何Kになるか？雨が欲しいです。

山田定男君：桜が咲きました。勇気100倍。

山口辰哉君：大槌町に行っていただきました皆さんに感謝

です。おつかれさまでした。

原　兄多君：先日の家族会、多くの方のご参加ありがとうご

ざいました。

遠藤修弘君：春の家族会、多くの方の参加をいただきあり

がとうございました。春休みと重なっていたため途中交通

渋滞で一部予定を変更してしまいすみませんでした。来

年度の親睦会に引き継ぎの為、参考に伝えさせていただ

きます。

山本良一君：先日は皆さんからのすばらしいバースデイソ

ングをお贈りいただき心に残るプレゼントでした。ありがとう

ございました。

田村康晃君：春の家族会に参加できなくてすみませんで

した。

宮澤正昭君：すいません。用事が出来ました。早退しま

す。

スマイルボックス

　本日の卓話は、30周年記念式典準備状況の報告会というこ

とで進めさせていただきます。

　昨年、新年度スタート後に発足した実行委員会ではあります

が、準備の進捗を加速させることを目的として11月から、形態

を準備委員会に衣替えしながら精力的に準備をしてきまし

た。本番まで一か月になりましたが、各担当における準備状

況を報告いただき、問題点等があるのであれば洗い出しをし

たいと思います。ランダム表記

①プログラム準備状況

ゲラ刷りの段階である。合同例会の形式を取ることから西クラ

ブの会長挨拶を行う必要があるか→記念例会では西クラブ

会長の挨拶は必要ない旨、先方に確認済み（岡幹事）。

②青少年の主張準備状況

２名の発表者の確約が取れているが、４名の確保はできてい

ない。鋭意努力する。

（担当服部君中心の準備となるが、会員からの推薦もまだ受

付希望）

③鮎つぼ太鼓準備状況

４月２６日のリハーサル当日、関係者が会場を視察する段取り

となっている。女性中心のメンバーなので、控室の確保をお

願いしたい。→式典関連グループ渉外委員会中心に調整

④設置看板等の準備状況

例会会場、懇親会会場、入口等への設置段取りは、式典グ

ループ会場委員会にて準備。３０周年の記念式典テーマの記

載については、大きさ・バランスなどを考慮する。内容は、当

初計画したとおり。（３０年に感謝し、次の３０年のための種まき

の一年）

⑤移動通路パネル展示

東北大震災支援、３年後の手紙、自転車贈呈事業など、それ

ぞれの事業を８枚の記録写真で紹介すべく準備中である。ま

だ、写真点数が足りないので、会員からの提供を望む。

⑥夫人部隊の準備状況

会長夫人はじめ一部のご夫人の協力を得られることは確定し

ているが足りていない。全会員向けにお願いの文書を発送す

る。（幹事担当）

⑦祝電関係準備

スリウォンＲＣとの打ち合わせにより、祝電の文言は、当クラブ

で準備してほしいとのこと。（国際奉仕委員長大庭君にて詰め

の作業を行う）

⑧皆出席への取り組み

当日発表することになる４月１９日の１００％出席に向け、全会

員に向け再度アナウンスするとともに、Eクラブ活用のメーク

方法の案内を事務局より送付する。（出席委員会篠木君

提供資料）

時間の関係で、本日の報告会で消化できていない部分

は、各担当が積極的に活動していただきたいと思います。

また、この先の本番までの準備は、準備委員会として進め

ていただいたことを継承し、実行委員会（すべての会員が

小委員会メンバー）としてやり切りたいと思いますのでご協

力の程よろしくお願いします。

30周年記念式典準備状況の報告会


